



葉

ひまわり組 クラスだより
R6.10.1

プール遊びや水遊びを思いっきり楽しんだ夏が過ぎ、過ごしやすい季節になりました。残りの園生活も6か月となり、折り返し地点にきています。9月は、親子遠足やダム見学、サツマイモ掘り等、子ども達にとって楽しい行事が盛りだくさんでした。10月には、まんが美術館見学やマラソンごっこ、ハロウインの予定があります。これからも楽しい思い出がたくさんできるように支援をしていきたいと思っています。11月には発表会があります。ご家庭で準備して頂くものもあるかと思しますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



♡なかよし親子、大集合♡
とっても楽しそうな子ども達の様子が見られました！ご参加ありがとうございました(*^^*)

おまつりごっこ、子ども達が出店を考え、アイデアを出し合いながら、作り上げました。子ども達の「こうしたい！」「やってみよう！」がたくさんつまったお店を、年下のお友達が楽しんでくれたことがとても嬉しかった様子です(^^)



- 10/16(水)に、マラソンごっこがあります。戸外遊び用の靴を使用します。サイズなど確認されたい場合は、お知らせください。
- 11/26(火)に、親子食育教室を予定しています。ぜひ、ご参加をよろしくお願いいたします。詳細は後日お知らせします。
- 朝晩、肌寒さを感じる日も増えてきました。日中は活動で汗をかくことも多いので、上着や引き出しの衣類で調節をしています。上着を着ての登園や衣類の補充をよろしくお願いいたします。



9月1日より、ひまわり組に新しいお友達、
こんの はるとさんが入園しています。



好きな食べ物はハンバーグ、
好きな遊びはすべり台です！

16名となったひまわり組、さらにパワフルな毎日
を過ごしています。